



Liebes Forum elle Mitglied

Noch geniessen wir die letzten gemeinsamen Stunden im Jubiläumsjahr - doch das unbekannte 2018 steht bereits vor der Türe. Ein neues Jahr heisst immer auch neue Hoffnung, neue Gedanken und neue Wege zum Ziel.

Ich bin sicher, dass Sie mit Forum elle viele unterhaltsame Ausflüge und lehrreiche Vorträge geniessen konnten und nette Begegnungen mit anderen Mitgliedern hatten.

Auch im kommenden Jahr halten wir eine interessante Mischung von Veranstaltungen für Sie bereit. Machen Sie mit - wir freuen uns auf Sie!

Der Vorstand der Sektion Zürich wünscht Ihnen fröhliche Festtage und einen gelungenen Start ins neue Jahr. Auf baldiges Wiedersehen!

Ursula Antosiewicz Roswitha Kristoffy Ruth Oesch
Hanni Huber Lydia Gremaud